> Toutes les communes > Baden

Fête des battages. Le soleil, la foule, le succès

Publié le 07 août 2017

VOIR LES COMMENTAIRES



Gros succès pour la fête des battages de Baden, hier. Les festivités ont démarré à midi avec le défilé dans le bourg, animé par le bagad de Baden, Strollad Kozh, les attelages de l'association Morbih'ânes et les vieux tracteurs. Après le déjeuner sur le champ de Kergonano, le comité des fêtes a présenté une splendide démonstration autour d'une batteuse des années 60, tandis que les enfants faisaient la queue pour les promenades en carriole ou à dos d'âne. 2.000 à 3.000 personnes, dont une majorité de touristes, ont suivi les festivités tout au long de la journée, sans oublier le fest-noz qui a clos la journée vers 21 h, avec les groupes Pen Bihan et Damad.

Fête des battages. Le soleil, la foule, le succès

Retrouvez plus d'articles

Loisirs Animations fête des battages Baden

1 sur 1 07/08/2017 03:02